

中国・上海で

尾藤市長が関市をPR

照会先 観光交流課 ☎7704

10月20日～24日に中国を訪れた尾藤義昭関市長が、上海万博「岐阜県の日」などのイベントで「刃物のまち」関市の観光PRをしました。

21日に上海市のホテルで開催された「GIFUプレゼンテーション」では、中国メディアや旅行関係者に「関の刃物と観光」をトップセールス。刃物のまちの歴史や刃物製品について説明しました。

23日には上海万博にて、「岐阜県の日」にちなんで行われたイベントで、市長は刀匠の白装束姿で登場し、「世界の刃物は関市から」と刃物のまち関市をPRして来場者の関心を誘いました。



▲「GIFUプレゼンテーション」で関市の魅力を紹介する尾藤市長

▼上海万博では、刀匠の白装束姿で関市をPR

第5回

上之保ゆず祭り

照会先

上之保ゆず祭り
実行委員会事務局
（株）ハートランドかみのほ内
☎47-2428

上之保地域は、県内唯一のゆずの産地です。毎年11月中旬から収穫が始まり、今年も多くの収穫を見込んでいます。

ゆずの販売やゆず加工品の販売、無料の足湯など、一日中ゆず一色にそまったイベントです。

日時：11月28日(日)
午前9時30分～午後3時
場所：上之保温泉ほほえみの湯
第2駐車場

主なイベント

- ゆず玉、ゆず加工品の販売
- ゆず品評会
- ゆず苗木の販売
- ゆず料理体験(ゆべし・ゆずクレープ)
- ゆず足湯 ● 餅投げ など



※上之保温泉ほほえみの湯では、11月3日(水・祝)の文化の日と、11月7日(日)から12月21日(火)までの毎週日曜日・火曜日に、内風呂にて「ゆず風呂」を実施しますので、ぜひお越しください。